

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Une nouvelle direction pour l'aéroport YJN

Saint-Jean-sur-Richelieu, le mardi 29 avril 2025 – NexDev | Développement économique confirme la nomination de la nouvelle directrice de l'aéroport YJN. L'organisme est heureux d'accueillir Émilie Ouellette qui débute ses fonctions dès aujourd'hui en tant que directrice de l'aéroport de Saint-Jean-sur-Richelieu.

UNE FEMME QUALIFIÉE ET PASSIONNÉE PAR LE DOMAINE AÉROPORTUAIRE

Forte d'une vaste expérience en gestion aéroportuaire, en sécurité aérienne et en coordination opérationnelle, Émilie Ouellette entre en poste avec une expérience adaptée et une vision claire: contribuer activement au développement de l'aéroport, au bénéfice de la région et en concordance avec le plan d'affaires récemment présenté à la Ville de Saint-Jean-sur-Richelieu, propriétaire de l'aéroport.

Madame Ouellette a œuvré comme **directrice des opérations à l'aéroport de Saint-Hubert**, un poste au cœur duquel elle a dirigé des projets majeurs, piloté les relations avec les locataires et le comité de gestion du climat sonore, géré les budgets et siégé à plusieurs comités de gouvernance.

Elle a aussi été **gestionnaire d'emplacements pour NAV Canada**, où elle supervisait plusieurs équipes positionnées à divers tours de contrôle, dont celle de YJN, coordonnait les travaux en milieu aéroportuaire et représentait l'organisation auprès de multiples partenaires et comités.

Diplômée en gestion d'aéroport de **l'Université Concordia**, elle possède également plusieurs attestations spécialisées en sécurité aérienne, en assurance qualité et en gestion des facteurs humains.

Dans le passé, elle a également occupé le poste **d'inspectrice à la sécurité de l'aviation civile chez Transport Canada**, où elle assurait les inspections réglementaires, la certification des aéroports et l'évaluation des systèmes de gestion de la sécurité entre autres.

NexDev se réjouit de pouvoir compter sur le leadership et les qualifications d'Émilie Ouellette, une gestionnaire chevronnée, reconnue pour sa rigueur, sa capacité à bâtir des ponts entre les parties prenantes et sa profonde compréhension des enjeux liés au développement

aéroportuaire. Évidemment celle-ci sera sensible aux enjeux liés à la cohabitation entre citoyens, entreprises et aéroports.

LES CITATIONS

« Je me réjouis de l'arrivée d'une dirigeante expérimentée qui, sous la gouverne de NexDev, saura certainement mener à bien les divers travaux déjà amorcés, comme le plan directeur de l'aéroport, les suivis auprès du comité aviseur et de celui sur les nuisances sonores qui ne sont pas à négliger. Je lui souhaite le meilleur des succès et je tiens à la rassurer quant à notre habituelle collaboration. » **Andrée Bouchard, mairesse de Saint-Jean-sur-Richelieu**

« L'arrivée de Mme Ouellette marque une étape dans notre mandat envers l'évolution de notre parc industriel aéroportuaire. Grâce à son expertise, sa connaissance fine du milieu et sa capacité à mobiliser les équipes, nous sommes convaincus qu'elle saura guider les projets en cours et à venir importants pour le développement économique régional. » **Carole Cardinal, directrice générale de NexDev**

« Je suis honorée de me joindre à l'équipe de NexDev par l'entremise de l'aéroport de Saint-Jean-sur-Richelieu. Cet aéroport possède un potentiel et a un rôle structurant à jouer pour la région. Je suis impatiente de travailler avec les partenaires du milieu pour en faire un pôle dynamique, sécuritaire et tourné vers l'avenir. » **Émilie Ouellette, directrice de l'aéroport YJN de Saint-Jean-sur-Richelieu**

À PROPOS DE NEXDEV

NexDev | Développement économique Haut-Richelieu est l'organisme responsable du développement économique de la région. La mission de NexDev est d'accroître la richesse collective et de faire rayonner le Haut-Richelieu, et ses 14 municipalités, dont Saint-Jean-sur-Richelieu, ici et à l'extérieur des frontières.

-30-

Pour une demande d'entrevue :

Jessica Côté, responsable aux communications
cotej@nexdev.ca | 450 359-9999 poste 4227